

Erleuchteter Weihnachtsbaum ist ein Muss

Zur Einstimmung auf harmonische Adventszeit tritt Chornetti im Seniorenzentrum auf

Herscheid – Sie hätten noch stundenlang zuhören können: Die Bewohner und Mitarbeiter des Seniorenzentrums erhielten am Donnerstagnachmittag musikalischen Besuch.

Zur Einstimmung auf die Adventszeit war Chornetti nach Herscheid gekommen. Der gemischte Chor aus Lüdenscheid war einen ungewöhnlichen Weg gegangen: Während der Hochphase der Pandemie, in der viele Gesangsvereine litten, hatte Chorleiter Hanno Kreft zu Proben auf digitalem Weg aufgerufen. Dies funktionierte nach Auskunft der Sänger überraschend gut, daher stand dem ersten Auftritt im Advent 2021 im Seniorenzentrum nichts im Weg.

Seinerzeit war Chornetti noch auf den Fluren aufgetreten. Am Donnerstagnachmittag lernten die Sänger nun das inzwischen wieder teilweise geöffnete Bistro kennen. Dort hatten sich die Bewohner versammelt, um auf den Weihnachtsbaum anzustoßen. Zuvor erlebten sie einen gut halbstündigen Auftritt des gemischten Chores.

Dieser besang die Heilige Nacht, brillierte mehrstimmig bei „Gloria in excelsis deo“ und überraschte mit einem musikalischen Auszug, bei dem die Sänger ihren letzten Liedvortrag ganz harmo-

nisch erst vor dem Bistro ausklingen ließen.

Einrichtungsleiterin Anke Dahlhaus bedankte sich im Namen aller Zuhörer für einen stimmungsvollen Beginn der Vorweihnachtszeit, bei dem im Anschluss ein Weihnachtsbaum im Mittelpunkt stand. Zunächst in Geschichtenform, vorgetragen von Mitarbeiterin Julia Berger, und wenig später hell erleuchtet, vor dem Bistro stehend. Zwar werde auch im Seniorenzentrum darauf geachtet, Energie zu sparen. Aber auf die LED-Lichterketten an dem Baum, der von vielen Bewohnerzimmern aus betrachtet werden kann, könne nicht verzichtet werden. „Der ist sehr wichtig für die Senioren“, betont die Einrichtungsleiterin.

Ein solcher Baum trage zur Besinnlichkeit bei, sagte auch der stellvertretende Bürgermeister Wolfgang Bröker: Er wünschte den Senioren, dass sie die Adventszeit fernab von der Hektik des Alltags genießen können. Neben schriftlichen Grüßen der Gemeinde überreichte er den Bewohnern Weihnachtssterne aus dem Hause Dahlmeier.

Bei gesungenen Liedern und Glühwein klang diese erste vorweihnachtliche Feier des Seniorenzentrums aus – weitere sollen in den nächsten Tagen folgen. dg



Unter der Leitung von Hanno Kreft trat der Lüdenscheider Chor Chornetti zum zweiten Mal im Seniorenzentrum auf – und wusste Bewohner und Mitarbeiter zu begeistern.

FOTOS: GREIN